

fragio que Pio IX que tanto conocía al liberalismo llamó la mentira universal.

Como consiguieron lo que deseaban, los liberales se dignaron aplacarse y aplacaron al pueblo que tan tontamente les hacía eco; pero cuidaron de advertir que eso no era más que una tregua, es decir, que pronto volverían a las andadas.

Parece mentira que todavía los pueblos se alucinen con los embaucamientos de los liberales cuando una triste experiencia, diaria y en todo el mundo, está probando que jamás el liberalismo cumple lo que promete; que su aspiración no es el bien del pueblo, sino la elevación de charlatanes y prostituidos, para que á vueltas de hermosas frases y halagadoras teorías se realicen Panamá para los liberales y despojo, miseria y desesperación para el candoroso pueblo engañado por ellos.

Que sirva á los belgas de experiencia lo que pasa en México. Aquí, en teoría, tenemos ese sufragio libre por el que tanto se han inquietado los candorosos belgas, y tenemos libertad de la prensa y tanta y tanta palabrota. . . . Empero en la práctica hay cesarismo, espantosas tiranías, hechos consumados cuando esos hechos los consuman las uñas liberales, bancarrota pública, humillaciones ante el yankee. . . . y todo lo que suponerse puede en desdicha, miseria y degradación.

Muy interesante.

Llamamos la atención de nuestros lectores hácia el artículo que referente al Monte de Piedad Vidal Ruiz publicamos hoy.

En él se manifiestan al público los pros y los contras que ha hecho y lo beneficioso que es para la gente necesitada. Hay que leer dicho artículo con detenimiento.

En libertad.

Lo está ya bajo de fianza el Sr. Don Ernesto Mora redactor del "Diario de Puebla" Lo celebramos cordialmente.

¡Mil felicidades!

Hemos recibido una esquela que dice así:

"Angel Contreras y familia, ofrece á Ud. su casa en la calle de J. C. Bonilla n.º 4 y se pone á sus órdenes."

Mil y mil felicidades deseamos á nuestro muy querido amigo y á su apreciable familia en su nuevo domicilio.

Las asociaciones.

La Jefatura Política de esta ciudad ha dado un bando, decreto, ó algo semejante en que previene bajo severa pena se le dé noticia exacta, minuciosa y pormenorizada de todas las asociaciones establecidas en esta ciudad, sean mutualistas, religiosas, de propaganda, de beneficencia, etc. etc. con expresión de sus medios, fondos, progreso, fundaciones y más etcéteras.

Suponemos que también las lógicas masonías cumplirán esta orden y. . . . será curioso y divertido.

El triunfo del vicio.

En la ruda campaña que la prensa independiente, y en general, la sociedad honrada de México sostuvo contra el infame vicio del juego hace algunas semanas, éste quedó triunfante, ayudado eficazmente ¡quién lo creyera! por las mismas autoridades encargadas de perseguirlo y castigarlo.

Quedaron de esa campaña unos cuantos periodistas presos en Belén, y una sentencia ó declaración, que será una perpétua vergüenza, un perpétuo escándalo: EL JUEGO NO ES DELITO!

¡Qué cosas se ven en México!

Suponiendo, sin conceder, que sea una diversión inocente, honesta, inofensiva, es público y notorio que los garitos sí son fo-

cos de escándalos y de verdaderos delitos: ellos son causa de que los hijos de familia, los cobradores del comercio, los artesanos, etc., cometan estafas para proporcionarse fondos con que ir á jugar allí; fondos que siempre pierden y de lo cual se originan la perdición y la eterna desgracia de una familia.

Además de esto, en los garitos se provocan riñas, homicidios, y no pocas veces sale de allí algún desesperado que se quita la vida de un balazo, por no querer sobrevivir á su deshonra ó á su desgracia.

Y bien: ¿la autoridad no está en el deber de clausurar esos semilleros de delitos y de crímenes, ni más ni ménos que de clausurar un figón donde las riñas son diarias? ¿Acaso la autoridad no mandaría cegar un charco infecto, que fuera causa y origen de fiebres mortales ó de otras enfermedades igualmente graves y perniciosas? Pues eso sucede con el juego: éste será todo lo lícito, santo y benéfico que quiera el Juez Olivera Toro; pero es un hecho que de esa *santidad* se desprenden miasmas deletéreos y mortales, que dañan, perjudican y escandalizan diariamente á la infortunada sociedad.

El juego, por ahora, ha quedado triunfante: está más altivo, más orgulloso, más envanecido que antes. Hoy ostenta en su frente la patente de limpieza, de licitud y hasta de honradez con que á un Juez plugo dotarlo, para que con mayor impunidad que antes pueda desafiar á la sociedad mexicana y seguir haciendo de las suyas cuantas veces quiera.

Sus enemigos han quedado burlados, gimen en la cárcel: allí meditarán en lo que en éste país cuesta hacer la guerra al vicio y pedir con energía el cumplimiento de la ley.

El juego seguirá buscando y haciendo víctimas: continuarán bajo su sombra bienhechora las estafas, los abusos de confianza, la desgracia y ruina de las familias; todo eso séquito, en fin, de *bienes* y de *beneficios*, que de una cosa buena y lícita debe esperarse.

Todo eso lo debemos á Tuxtepec, que á pesar de conocer sus deberes y de poder, si quisiera, evitar tantos males, no lo hace por razones que hoy no pueden decirse, pero que sin duda un día consignará la historia.

(El Tiempo.)

Responsable, Francisco Flores Alatorre.

AVISOS.

DEVOCIONES

para el Mes de Junio.

Meditaciones del Corazón de Jesús por el R. P. Francisco Maruri, S. J. Contiene esta obra tres novenas de meditaciones que con otras tres forman el Mes de Jesús.

Un tomo en 8.º pasta de tela \$ 0.80 * 1.00

Alianza de Amor con el Corazón de Jesús, por el R. P. Enrique Ramière, S. J. Obrata muy útil á los socios del Apostolado de la Oración.

Un tomo en 8.º pasta de tela 0.75 * 1.00

Mes del Corazón de Jesús por el R. P. Francisco J. Gautrelet, S. J.

Un tomito en tela 0.60 * 0

Mes de Junio por el P. J. Martí y Cantó, edición en letra grande.

Un tomito 16.º en piel 0.50 * 0.65

Mes de Junio, breve, sencillo y práctico, por el P. Félix Sardá y Salvani.

Un tomito en 16.º tela 0.30 * 0.38

Pequeño Mes de Jesús, por el autor de las Pajitas de Oro. Un cuaderno en 16.º

Rústica 0.12 * 0.15

Brevísimo Mes del Corazón de Jesús, por un Padre Jesuita. Un cuaderno en 16.º

Rústica 0.09 * 0.12

El Mes del Sagrado Corazón de Jesús, e-

dición económica con grabados en el texto. Un cuaderno en 8.º

0.06 * 0.08

Grabados en negro, el Sagrado Corazón y la B. Margarita María, 8 por 5 centímetros. Ciento

\$ 1.00 * 1.25.

Estátuas del Sagrado Corazón de Jesús.

Miden 60 centímetros de altura y son muy bien acabadas \$ 10.00

Fotografías del Sagrado Corazón de Jesús.

Sacadas de un magnífico cuadro, tarjeta imperial

0.30 * 0.40

OBRAS NOTABLES.

La "Defensa de la Aparición de la Virgen María" consta de 340 páginas, buena impresión y excelente papel satinado, y se vende á 30 cvs. el ejemplar á la rústica.

"El Magisterio de la Iglesia y la Virgen del Tepeyac" consta de 175 páginas, buena y clara impresión, y se vende á 25 cvs. el ejemplar á la rústica. Para los que se envíen fuera de la ciudad se carga el porte.

Como se vé, los precios son sumamente reducidos, y sin debacer propaganda de estas dos obras se venden á la mitad del precio de costo.

La edición no es muy numerosa y por lo mismo deben hacerse los pedidos á la mayor brevedad.

De venta en esta Librería Católica del Colegio Pio de Artes y Oficios, y en México en la Librería Religiosa de los Sres. Guillermo Herrero y Cia., San José el Real, núm. 3.

A los Sres. Sacerdotes.

Acaban de llegar las obras siguientes que se habian agotado.

De Sacrificio Missae. Tractatus aeteticus. Continens praxim attente, devote et reverenter celebrandi, auctore Joanne Rona, Cardinali. 1 tomo en 8.º, edición en letra grande con 220 páginas, rústica.

0.25 * 0.30

Obras por el Cardenal Mazzella.

De Religione et Ecclesia. 1 tom. 4.º 914 pág.

De Virtutibus Infuis. 1 tomo 4.º 811 id.

De Deo Creante. 1 tomo 4.º 1040 id.

De Gratia Christi. 1 tomo 8.º 902 id.

Cada tomo á la rústica \$ 5 * \$ 6 25

Los 4 tomos á la rústica \$ 19 * \$ 23.00

La nueva ley del Timbre

que comenzará á regir el 1.º de Julio próximo, se vende en esta Librería Católica á *veinticinco centavos el ejemplar*.

A la calle de Victoria núm. 19,

se ha trasladado la antigua Encuadernación de Miguel Tello, antes situada en la Calle de Morados, n.º 4.